

FAITES PARTIE DE LA GRANDE ÉQUIPE ITHQUOISE



CHARGÉE OU CHARGÉ DE COURS « INNOVATION ET INDUSTRIES DE L'ACCUEIL »

Direction principale des études universitaires et de la recherche
Institut de tourisme et d'hôtellerie du Québec (ITHQ)
3535, rue Saint-Denis, Montréal

Un environnement de travail stimulant aux secteurs d'activité variés

Depuis plus de 50 ans, l'ITHQ est la référence au Canada en matière de formation spécialisée dans les domaines du tourisme, de l'hôtellerie et de la gastronomie. Doté d'installations uniques, dont un hôtel-école 4 étoiles, deux restaurants d'application pédagogique, un bar et deux unités de recherche, il est la seule école au pays à offrir des programmes dans les trois ordres d'enseignement (professionnel, technique et universitaire). Reconnu pour l'excellence de ses formations qui répondent aux plus hauts standards de l'industrie, l'ITHQ offre aussi des ateliers destinés aux professionnels ainsi qu'au grand public.

Travailler à l'ITHQ, y avez-vous pensé ?

Nous recherchons un chargé de cours pour la session d'hiver 2022, avec possibilité de contribuer à la recherche dans l'une de nos deux unités le GastronomiQc Lab et ExperiSens.

Description du cours contribuant au BAGAH (Baccalauréat appliquée en gestion de l'accueil et de l'hôtellerie) de l'ITHQ :

Dans ce cours, qui se donne en anglais, l'accent sera mis sur l'élaboration cohérente d'un processus de créativité et d'innovation, en tenant compte de l'environnement et du contexte, tout en évaluant les impacts sur les différentes parties prenantes :

- La compréhension du marché et du client
- L'évolution et l'adaptation aux technologies numériques
- L'analyse des occasions d'innovation dans une entreprise de service orientée vers l'accueil
- La création d'un environnement favorisant celle-ci
- La gestion des connaissances afin d'élaborer une culture d'innovation réelle assurant un maintien concurrentiel dans son secteur en contexte d'internationalisation et prenant en compte les enjeux du développement durable

Vos principaux mandats

La tâche d'enseignement comprend toutes les activités inhérentes à l'enseignement notamment :

- Planification et prestation de cours dont des activités pratiques
- Encadrement des étudiants
- Suivi et évaluation de l'apprentissage des étudiants, incluant la surveillance et la correction d'exams
- Participation aux activités de formation et de concertation liées à l'enseignement et à celles de l'évaluation de la formation

Vos forces

- Avoir l'habileté de travailler en équipe dans un esprit de complémentarité
- Démontrer des comportements éthiques envers les personnes, les biens et l'institution
- Faire preuve d'autonomie ainsi que de flexibilité et d'adaptation
- Témoigner d'originalité dans ses réalisations et démontrer son désir d'innover

Vous détenez

- Un diplôme d'études universitaire de 2^e ou 3^e cycle
- Une expertise dans une ou plusieurs des industries suivantes sera privilégiée :
 - Restauration
 - Loisir
 - Hébergement
 - Attraction
 - Transport
 - Congrès
 - Voyage
- Une connaissance des langues française et anglaise, parlées et écrites (Étant donné que le cours est offert en anglais et que l'ITHQ est un établissement francophone, nous privilégions les candidats bilingues.)
- Une bonne connaissance des environnements technologiques, collaboratifs et des logiciels d'usage courant
- La citoyenneté canadienne, le statut de résident permanent ou un permis de travail en règle

À l'ITHQ, nous vous offrons

- + Un contrat à durée déterminée : du 10 janvier 2022 au 29 avril 2022 avec possibilité d'ajouter des mandats de recherche, le cas échéant
- + Un salaire de 7 900 \$ pour la charge de cours
- + Des bureaux facilement accessibles en transport collectif (station de métro Sherbrooke)
- + Avantages :
 - + Régime de retraite (RREGOP)
 - + Programme d'aide aux employés et leur famille
 - + Service de cafétéria, café étudiant et accès salle de musculation
 - + Stationnement disponible pour auto (\$) et vélo
 - + Rabais dans nos restaurants et chez des partenaires

Information générale

- Mayane Truchot, conseillère en dotation : 514 282-5111, poste 4000

Pour vous joindre à l'équipe

Vous n'avez qu'à transmettre votre curriculum vitae détaillé par courriel à l'adresse suivante : dotation@ithq.qc.ca, au plus tard le **12 décembre 2021**.

Les entrevues auront lieu dans la semaine 13 décembre 2021.

L'ITHQ souscrit aux programmes d'accès à l'égalité et d'équité en emploi.

**Nous remercions à l'avance toutes les personnes de leur intérêt pour ce poste.
Seules les personnes retenues seront contactées.**



FAITES PARTIE DE LA GRANDE ÉQUIPE ITHQUOISE

LECTURER FOR THE “INNOVATION AND HOSPITALITY INDUSTRIES” COURSE

DIRECTORATE OF UNIVERSITY PROGRAMS AND RESEARCH
Institut de tourisme et d'hôtellerie du Québec (ITHQ)
3535, rue Saint-Denis, Montréal

A stimulating and varied work environment

For over 50 years, the ITHQ has been Canada's leading centre for specialized training in tourism, hospitality, and gastronomy. Equipped with unique facilities, such as a 4-star hotel school, two teaching restaurants, a bar, and two research units, the ITHQ is the only school in the country to offer programs at three levels of instruction (vocational, technical and university). Recognized for the excellence of its training that meets the highest industry standards, the ITHQ offers workshops for both professionals and the general public.

Have you thought about working at the ITHQ?

We are looking for a lecturer for our winter 2022 session, and this position may include research duties in one of our research units (GastronomiQc Lab and ExperiSens).

Description of the course contributing to the ABHHM (Applied Bachelor in Hospitality and Hotel Management) of the ITHQ: The focus of this course, which is given in English, is to help students develop a coherent creativity and innovation process that accounts for environment and context and the impacts on different stakeholders.

- Understanding the market and customers
- Thinking about digital technology changes and adaptations
- Analyzing innovation opportunities at an agile hospitality service establishment
- Creating an environment favourable to innovation
- Managing knowledge will be addressed so that students can help develop a real culture of innovation that keeps an organization competitive in its sector in a context of internationalization and in light of the challenges of sustainable development.

Your main responsibilities:

Task for this position include all activities related to teaching:

- Planning and delivering courses, including practical skills activities
- Supervising students
- Monitoring and evaluating student learning, including supervising and marking exams
- Participating in training and consultation activities related to teaching and the evaluation of the program

Your strengths:

- Having the ability to work in a team in a spirit of complementarity
- Establishing ethical behavior towards people, property, and the institution
- Demonstrating autonomy as well as flexibility and adaptation
- Showing originality in your achievements
- Demonstrating a desire to innovate

You have:

- A master's or doctoral degree
- Expertise preferably in one or more of the following industries:
 - Restaurant services
 - Lodging
 - Transportation
 - Travel
 - Leisure
 - Attractions
 - Conventions
- Knowledge of spoken and written French and English (Although the course is offered in English, bilingual candidates will be privileged since the ITHQ is a Francophone institution.)
- Good knowledge of technological and collaborative environments and widely used software.
- Canadian citizenship, permanent resident status, or a valid work permit.

Here is what the ITHQ offers:

- + A fixed-term contract from January 10, 2022 to April 29, 2022 with the possibility of added research duties as applicable
- + Salary of \$7,900 for the course load
- + Benefits :
 - + Pension plan
 - + Employee assistance program
 - + Parking space for a car (\$) or bicycle available
 - + Cafeteria service, student café and access to the gym
 - + Discounts at our restaurants and with our partners

General information:

- Mayane Truchot : 514 282-5111, Ext. 4000

To contact our team:

Simply email your detailed resume to dotation@ithq.qc.ca by no later than **December 12, 2021**.

Interviews will be held during the week of December 13

The ITHQ is an equal opportunity employer.

**We thank all applicants for their interest in this position.
Only those selected will be contacted.**